

そらのとり

岩見沢聖十字幼稚園だよりNo. 3

2022年6月27日発行



絶えず祈りなさい。(テサロニケの信徒への手紙Ⅰ 5:17)

聖パウロは、絶えず祈ることをすすめます。

イエスさまに結ばれた者たちのいのちの繋がり、それが祈りです。

聖十字のこどもたちは、そのことを良く理解しています。きっと、わたしたち、おとな以上に。

家族のためにも、お友だちのためにも、先生のためにも、世界の平和のためにも、こどもたちは祈っています。

そのようなこどもたちのために、イエスさまは絶えず、その名を覚え、その名を呼び、祈っていてくださいます。

祈ることは、実に美しい。わたしたちに神から与えられたつとめではないでしょうか。

チャプレン 司祭 いけだとある

基本中の基本をケンキュウ中!



年中さんはにぎやかに動物園へ

6月16日(木)

キルさんと年中さんのバス遠足でした。空いている日曜日のおかげで動物園もかってないほどゆったりいっぷい見ることができました。でもナミゼか年中さん「ハイ」を見たいようで…

うわー!!

ニムちゃん!!

うわー!!

すい!!

おおきー!!

でもハイかにいこう!

えー!!

一応しきくさんは一番人気なんですね…

とにかく陽気なこみとあまさん、大音量のハイコールが円山動物園にひびいてましたよ。

年少さん渾身のフルーツ白玉!

6月14日(火)年少さんがすてきなスイーツを作っていました。

フルーツ
ハッピーフルーツ
白玉です!

当日、しゃたまを上手にまるめられるようにと、すこし前に白い米占土でころころまるめる練習を

したをうです!!

準備バッチリのみんな

当日はちょうど違う

角触を感じたが、上手な

まるい白玉を

つくることが

できました。

きっと自信に

見つけたでしょね。

5月にクラスのお父さんが持ってきて下されたイチゴの苗。毎日ウッドデッキで育てているとなんと!ちょうどこの日にきれいな赤いいちごが2つ、だいじに切ってたべたそうです。

おのりの手でまちがいじと見ていましたよ。

先生が見守る中、ちゃんとさすでいちごを

切りましたよ。すごいですね。

今年のちっちゃいくまは超ワイルド

オレンジのぼうしは2歳と満3歳のこどもたち

今年のくまたちはハラハラするほど活動的!!

高木ステージや木には登れないのですが、タイヤ階段や丸太階段、急な坂も

けっこうなみ速さでかうしがっしと登って

大喜び。ワイルドでます!

MAYA MAXXさんと

美流渡を拠点に活動する画家、MAYA MAXXさん。コミュニティバスやイベント、絵本などで、作品を知った方も多いのではないでしょうか。私の次男が岩教大のゼミで、マヤさんの札幌での個展のお手伝いをした経緯でエゾシカのシリーズや小さな彫塑作品を拝見しましたが、聖十字の子どもたちにぜひ近くで見せたい!と思うほど、不思議な力に満ち溢れていきました。そんなマヤさんと、年長のみんなが来月、お泊り会の時間を使って一緒に作品を創ります。マヤさんのパワーと聖十字のパワーがプラスされてどんな展開になるのか?バザーの日にはお見せできるのではないかと思